
一 般 質 問 に つ い て 
 
第６回９月定例会において、次の質問をされる予定です。 

 
記 

 
№ 質 問 者 質     問     事     項 

1 9 番 議 員 
橋 永 芳 政 

①総合文化福祉センターうから館の今後１０年間の

施設管理費等の町の支出どう計画していくか。 
②町づくりに対する職員の姿勢意気込みは。 

2 1 1 番 議 員 
酒 見 喬 

①普通財産について尋ねる。 
②河川の汚染状況調査は。 
③町道の強化舗装及側溝について 
④中山間総合整備事業について尋ねる。 

3 8 番 議 員 
山 口 純 子 

①子どもたちの疾患のうち最も多く占める「虫歯」

の予防について 

4 
 

6 番 議 員 
島 﨑 英 樹 

①住民サービスの向上 
②こども医療費助成制度の拡大 
③町民栄誉賞の創設 

5 
 

3 番 議 員 
打 越 潤 一 

①産廃処分場について 
②農業対策について 
③平成 22 年度決算について 

6 2 番 議 員 
境 田 敏 高 

①南関町特別職の報酬改定について 
②行政相談、悩み事相談実績について 
③産廃処分場について 

7 1 0 番 議 員 
唐 杉 純 夫 

①産廃処分場の安全 
②産廃基本協定書 
③住んでよかったプロジェクト推進計画 
④介護保険特別会計 

 


